
Pièces 8 Pièces

Superficie 226 m²

Référence 16_10598 LQ

Prix 2 060 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Au coeur de Sanary, dans le beau quartier de Beaucours, découvrez cette grande

demeure de 226m2 aux volumes généreux sur une parcelle de 893m2 aménagée

avec  goût  et  joliment  arborée.  A  l'entrée,  une  splendide  porte  vous  ouvrira  la

propriété  sur  la  pièce  à  vivre  de  83m2  composée  d'une  partie  salon  lumineuse

avec une belle hauteur sous plafond, cheminée à insert et de l'autre, grand séjour.

La  cuisine  de  20m2  est  séparée  et  entièrement  équipée.  Au  RDC,  se  trouvent

également  3  chambres  dont  une  Master  Room  avec  grande  salle  de  bain

attenante, 2 SDE, WC invité et buanderie. A l'étage, une ...

In  the  heart  of  Sanary,  in  the  beautiful  Beaucours  district,  discover  this  large

residence of 226m2 with generous volumes on a plot of 893m2 tastefully furnished

and nicely wooded. At the entrance a splendid door will  open the property to the

living room of 83m2 composed of a bright living room area with high ceilings, insert

fireplace  and  the  other;  large  living  room.  The  20m2 kitchen  is  separate  and  fully

equipped.  On  the  ground  floor,  there  are  also  3  bedrooms  including  a  Master

Room  with  large  adjoining  bathroom,  2  shower  rooms,  guest  toilet  and  laundry

room. Upstairs, a mezzanine that ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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